

外来相談 7月号

サイコロ野球

六月十三日（木曜日）、蒸し暑い中第二訓練棟でサイコロ野球を行いました。

まず、利用者さん達と療育指導室職員を二つのチームに分け、「爽やかチーム」対「美女と野獣チーム」で阪神タイガースの応援歌を聞きながら行いました。両チームのキャプテンを決め、そのキャプテンがサイコロを振り、サイコロの目の大きい方が先行で行いました。美女と野獣チームのピッチャーがサイコロを振り、爽やかチームのバッターがサイコロを振る。この二つのサイコロの出た目の数でヒット、アウト、三振、フォアボールが決まる。ヒットが出た場合には、ヒットの方のサイコロを振り、そこで始めて1ベース、2ベース、3ベース、ホームランが決まる。しかし、欲張ってアウトになる不運な場合もある。アウトが出た場合には、アウトの方のサイコロを振り、ワンアウト、またはダブルアウトとなったりする。その一方で、アウトだったのがヒットにきりかわる幸運に恵まれるケースも設定されている。

試合の流れとしては、一回の表に爽やかチームが2点を先制し、続く二回の表にも1点を取った。二回の裏には美女と野獣チームの猛攻が始まり4点を取り逆転。その後、三回の表には爽やかチームが2点を取りまたまた逆転。最終回の三回の裏に若本医師の劇的なヒットで美女と野獣チームが勝利をおさめました。



若本先生ありがとうございました

来月の予定は、

八月八日（木）です。



グー！

四年間、若本先生とは利用者さん達と一緒にいろいろな療育をしたり、午前の活動に参加して頂きました。ありがとうございます。